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Как  я  вижу  основную  задачу муниципального  депутата?  -  мы  представляем  интересы
жителей в органах исполнительной и законодательной власти,  в различных организациях,
защищаем интересы жителей района, боремся за их права и улучшение качества жизни. 
Какие полномочия есть у депутатов? -  мы можем инициировать референдум и публичные
слушания по вопросам местного значения, контролировать благоустройство, капитальный и
текущий ремонт жилых домов, имеем право вносить законотворческие инициативы в МГД, и,
конечно,  обязаны  вести  прием  населения  и  реагировать  на   обращения,   предложения  и
жалобы.  Правовая  основа  местного  самоуправления-  закон  №56  города  Москвы  от
06.11.2002.

Свои  функции  депутат  выполняет  посредством  письменных  депутатских  обращений  и
запросов,  принятых  на  Совете  депутатов,  и  личных  визитов  к  руководителям
государственных служб и органов.
Мной  были  проведены  неоднократные  встречи  с  руководством  ФКР  г.Москвы,  ТУ  ФКР
ЮЗАО, Управы Гагаринского района,  ГБУ «Жилищник Гагаринского района»,  я  ходил на
приемы к префекту ЮЗАО, руководству ГБУ «Моссвет», начальнику ОМВД «Гагаринский»,
принимал участие в выездных совещаниях Префектуры и ЦОДД. 

В Совете депутатов Гагаринского района я вхожу в следующие комиссии: 
1. Комиссия по бюджету и муниципальной собственности
2. Комиссия по экологии, благоустройству и озеленению
3. Комиссия по управлению и капитальному ремонту МКД
         
За  отчетный  период  в  Совете  Депутатов  прошло  25  заседаний.  Мной  было  внесено  11
проектов решений, из них было принято только 3.
Общее количество моих вызовов за год на комиссии  МЖИ и ФКР - 18.
Мной было сформировано и отправлено около 180 обращений, многие из них дублировались
в различные инстанции. 
  В качестве депутата я принимал участие в публичных слушаниях в Гагаринском районе (по
планировке  линейного  объекта  метро,  изменения  назначения  земельного  участка  на
ул.Губкина) и в Донском районе (по строительству надземного перехода у «Ашана»).
          

Основные темы моих депутатских обращений по жалобам отдельных жителей:
.  1.  Ул.Косыгина, 7 – жалобы на шум трансформатора на крыше .  Результат — шум был
устранен. Заявители подтвердили отсутствие проблемы.
2. Ленинский  пр-т,  62  -  обращения  по  запросу  от  Совета  Дома  на  различные  темы
(капитальный ремонт, получение архивных документов и тд - 7 обращений).
3. Ленинский  пр-т,  32  –  обращение  о  замене  подъездных  камер  видеонаблюдения  на
современные.  Результат - «Ростелеком» оперативно поменял видеокамеры на цифровые с
хорошим разрешением. 
4. Ленинский пр-т, 34/1 - жалобы на качество и сроки проведения капитального ремонта (11
обращений). 
5. Ул.Вавилова 58 корп. 1 – обращение об установке пандуса.
6. Ленинский пр-т, 44 – обращение о переносе сроков проведения капитального ремонта.
Результат — Департамент  Капитального  ремонта  внес  изменения  и  исключил  адрес  из



краткосрочной программы.
7. Ленинский пр-т, 62 – обращение о переносе сроков проведения капитального ремонта.
Результат —  Департамент  Капитального  ремонта  внес  изменения  в  региональную
программу.
8. Ленинский пр-т, 52 – обращение о демонтаже брошенного гаража.  Результат — силами
Управы гараж был демонтирован.
9. Ул.Молодежная, 4 – обращение об окончании работ по благоустройству территории (3
обращения). 
10. Ленинский  пр-т,  43  –  обращение  об  установке  ограждающих  устройств,
препятствующих парковке на тротуаре вдоль фасада дома (2 обращения).
11. Ленинский пр-т, 32 – жалоба о проводах на фасаде (3 обращения). Результат — силами
УК  ООО  «Нега»,  МГТС,  Ростелеком  провода  на  фасаде  дома  были  частично
демонтированы, частично проведены в коробе.
12. Ленинский пр-т, 32 – обращение о замене насоса МОЭКом в бойлерной.  Результат —
силами МОЭК насос был заменен.
13. Ленинский пр-т, 32 - жалобы на качество и сроки проведения капитального ремонта (2
обращения).
14. Ленинский пр-т, 61 – обращение о демонтаже старой трансформаторной будки. 
15. Ленинский пр-т, 68 - запрос планировочных документов.
16. Ленинский пр-т, 40 – обращение о благоустройстве территории. .
17. Ленинский пр-т, 34 – жалоба на антисанитарию в магазине «Дикси».
18. Ленинский пр-т, 71 - запрос архивного проекта подвала. Результат — проект получен и
передан заявителю.
19. Университетский  пр-т,  4  -  запрос  архивного  проекта  подвала.  Результат —  проект
получен и передан заявителю.
20. Ул. Академика Зелинского 38 - запрос в МЖИ.
21. Ленинский  пр-т,  52  –  обращение  о  незаконной  покраске  фасада  дома  арендатором.
Результат — инициировано обращение в суд с целью обязать арендатора привести фасад в
порядок. На конец 2019 года — краска со стены была смыта,.
22. Ленинский пр-т, 62 (адресная привязка) – жалоба на неисправность прибора (шум) на
столбе уличного освещения вдоль проезжей части Ленинского проспекта.  Результат — был
произведен ремонт вентилятора охлаждения установки для видеофиксации нарушений.
23. Обращение  в  Управу  по  включению  в  список  благоустройства  в  рамках  СТИМ
площадки для выгула собак между домами 5 по ул. Косыгина и Ленинский 34/1
24. Ленинский пр-т, 34 – жалоба на незаконную перепланировку в подвале.  Результат —
вынесено предписание МЖИ.
25. Ленинский пр-т, 36 – жалоба на залитие грунтовыми водами подвала дома, намокание
фундамента.  Результат —  было  организованы  несколько  комиссий  с  участием  Управы,
Мосводоканала,  Мосводостока,  ДКР,  ФКР. Была начата  процедура  разработки проектной
документации по гидроизоляции фундамента.
26. Ломоносовский  пр-т,  7/4  -  жалобы  на  качество  и  сроки  проведения  капитального
ремонта.
27. Ленинский  пр-т,   37А  -  жалобы  на  плохое  качество  ремонта  фасада  (покраски).
Результат — была организована комиссия с участием подрядчика, ФКР, депутата Донского
района.
28. Ленинский пр-т, 52 - обращения по поводу статуса земельного участка.

Основные темы моих депутатских обращений по общим проблемам района:

1. Межевание квартала 30 - площадь Гагарина – написаны обращения. Указанный квартал
находится  в  долгосрочной  аренде  АО  «Семантек»  и  ДГИ  отказывает  в  проведении



межевания.
2. Озеленение  ул.  Косыгина.  Результат —  силами  ГБУ  «Автомобильные  дороги»  было
высажено 38 деревьев.
3. Лестницы у метро «Ленинский проспект»- написаны обращения, доделка производилась.
4. Посадка  новых  деревьев  на  аллее  Ленинского  проспекта  вдоль  дома  34/1-  написаны
обращения.
5. МЖИ – написаны жалобы на работу ГБУ «Жилищника».
6. Расширение  проезда  между домами 40  и  44  по  Ленинскому проспекту.  Результат —
силами Управы проезд был расширен почти на 2 метра.
7. Запрос об информации о включении Гагаринского района в программу «Моя улица» на
2019  и  2020  года.  Результат — предоставлен  ответ  — Гагаринский район не  входит  в
программу «Моя улица».
8. Написаны  обращения  по  санитарной  обрезке  тополей  в  ГБЦ  «Жилищник»  по  трем
адресам.
9. Написаны обращения и жалобы по состоянию спортивных площадок, особенно в зимний
период. В сезон 2018-2019 муниципалитетом МО «Гагаринский» была провалена работа по
заливке  катков  (17  шт)   во  дворах  жилых  домов.  Вместе  с  жителями  и   с  коллегой  -
депутатом  Шагиахметовой  Э.К.,  были  составлены  многочисленные  акты,  которые
фиксировали состояние катков.

10. Написаны  жалобы  в  различные  инстанции  в  связи  с  продажей  рецептурных  и  не
рецептурных  препаратов  в  большом  количестве  для  употребления  зависимыми  людьми
аптекой по адресу Ленинский пр-т д. 32.
11. Освещение района — мною были собраны обращения жителей,  подготовлен адресный
перечень  из  20  домов  для  установки  новых  мачт  освещения,  проведена  работа  по
согласованию  перечня  с  соответствующими  структурами.  Результат -   перечень  был
согласован Департаментом ЖКХ, проведен тендер (заказчик ОЭК) и в конце 2019 г. опоры
освещения были смонтированы.
12. Отправлены жалобы на ГБУ «Жилищник» в связи со складированием снега на газоны.
13. Спортивный клуб  «Космос»  (Ленинский пр.32)  -  ремонт помещения.  В течение  года
мною  неоднократно  проводились  встречи  с  руководством  СК  «Космос»,  несколько  раз
вопрос  о  выделении  средств  в  рамках  СЭР  выносился  на  профильную  комиссию  и
заседания Совета Депутатов. Осенью 2019 года решение Совета Депутатов о выделении
средств на ремонт помещения было принято.
14. Отправлено обращение по проекту планировки метро.
15. Установка лавок у универмага «Москва». Результат — лавки были установлены.
16. Установка дополнительной урны по дороге от выхода из метро «Ленинский проспект»  к
площади Гагарина. Результат — урны были установлены.
17. Ленинский 44 - демонтаж самовольно установленных запирающих устройств. Результат
—  ворота,  которые  блокировали  проезд  жителей  на  часть  парковки  во  дворе,  были
демонтированы.
18. Написаны  жалобы  по  незаконной  торговле  в  подземном  переходе  под  площадью
Гагарина.  Была инициирована рабочая встреча в  Префектуре с  участием представителей
УВД ЮЗАО, Гормост,  Департамента информационных технологий,  Управы Гагаринского
района с целью выработать механизм для недопущения торговли.
19. Восстановление  газона  после  земляных  работы  вдоль  Ленинского  проспекта  около
домов  41-43,  и  34-36.  Результат —  ГБУ  «Автомобильные  дороги»  завезли  новый
плодородный грунт и произвели посев газонных трав.
20. Обращение  о  недопустимости  демонтажа  троллейбусных  линий  и  отмены
троллейбусных маршрутов в городе.
21. Жалобы на плохой уход за зелеными насаждениями.
22. Организация  одностороннего  движения  на  проезде  между  школами  и  домом  4  по
Университетскому проспекту к  ул.Фотиевой.  Результат  -  силами Префектуры ЮЗАО и



ЦОДД одностороннее движение было организовано.
23. Обращения  по  поводу  значительного  превышения  допустимого  уровня  шума  при
движении мотоциклов  по ул.Косыгина.  Результат — ЦОДД установил дополнительные
камеры для фиксации превышения скоростного режима с ориентацией на задний номер.
24. Обращение  в  МосГорДуму  по  поводу  внесения  изменений  в  закон  о  применении
противогололедных реагентов.
25. Парковка  автотранспорта  на  газоне  в  парке  40  летия  ВЛКСМ  у  цирка.  Результат -
поставлены ограждающие столбики, препятствующие заезду транспорта,  добавлен новый
маршрут для патрулирования сотрудников МАДИ с целью фиксации нарушений.
26. Написаны  обращения  по  поводу  нарушений,  допускаемых  при   строительстве
апартаментов на месте гостиницы «Спутник» (Ленинский 38).
27. Отсутствие лавочек в сквере им. Тамма. Результат - лавочки были поставлены
28. Установка ограждений от заезда на тротуар около входа в Нескучный сад-  написаны
жалобы и обращения.
29. «Дворец пионеров» -  обращения по поводу восстановления разрушенного 11 корпуса
(тир). Жалоба на проведение фестиваля с распитием спиртных напитков (Боско).

Мои депутатские  обращения по  проблемам Совета  Депутатов и администрации МО
«Гагаринский»
1. Подключение совета депутатов к электронному документообороту
2. Внутренние вопросы - 21 обращение
3. Содержание спортивных площадок.

Направления для депутатской деятельности  на следующий год:
1. Межевание квартала вокруг площади Гагарина.
2. Улучшение контроля качества проводимого капитального ремонта силами ФКР.
3. Благоустройство дворов исходя из пожеланий большинства жителей.
4. Озеленение территории Гагаринского района.
5. Недопустимость точечной застройки.
6. Демонтаж  незаконного  декоративного  освещения,  установленного  в  ООПТ

«Воробьевы Горы».

В заключение мне хотелось бы отметить, что в деятельности депутата очень многое зависит
от активной помощи жителей. Особенно это важно, если депутат исполняет свои полномочия
на непостоянной основе. Активное вовлечение жителей в управление своим районом-одна из
основных задач настоящего народного депутата.

Призываю жителей активнее подключаться к проблемам района, помогать своим депутатам и
контролировать ход  своих запросов.


